

Tagesordnungspunkt 7

Informationen zum Wohnmobilstellplatz "In der Heimbach"

Der Vorsitzende berichtet, dass der Wohnmobilstellplatzbetreiber Fa. Nowack, Herr Nowack, sich angeboten hat, die Wohnmobilanlage herzustellen und zu betreiben. Hierbei möchte die Firma die Einnahmen des Wohnmobilstellplatzes in den ersten 4-5 Jahren einbehalten; nach dieser Zeit sollten evtl. die Einnahmen aufgeteilt werden, demnach sollten 60 % der Einnahmen der Stadt Meisenheim und 40% der Firma zufließen.

Gerhard Heil informiert weiterhin, wenn der Wohnmobilstellplatz aufwendig betrieben werden würde, könnten Zuschüsse in Höhe von 150.000,-€ der Stadt zukommen.

In diesem Zusammenhang hatte bereits ein Gespräch mit Herrn Pape stattgefunden; dieser hat jedoch danach sein Interesse zurückgezogen.

Stadtbürgermeister Heil bittet die Stadtratsmitglieder, dass die Fraktionen Vorschläge zur Gestaltung des Wohnmobilstellplatzes unterbreiten sollten.

Die Verwaltung sollte Lösungen zur Gestaltung des Wohnmobilstellplatzes den Stadtratsmitgliedern unterbreiten.